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La Clínica Mosconi en una
nueva hora crítica

Factores que se desprenden de la atención de la pandemia llevan al límite la situación económico-financiera del
establecimiento, uno de los pilares del sistema de salud local. Sus responsables lanzan un dramático pedido de ayuda.
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Precios acordados en versión provincial

Con la intención de ofrecer
una alternativa ante los sosteni-
dos aumentos de precios de
productos alimenticios y de
limpieza e higiene, el gobierno
provincial puso en marcha jun-
to a los municipios el programa
“Comprá más cerca”.

La iniciativa fue presenta-
da en el distrito en el marco de
un encuentro que celebraron el
subsecretario provincial de De-
sarrollo Comercial y Promo-
ción de Inversiones, Guillermo
Rabinovich y el intendente Fa-
bián Cagliardi, al que asistie-
ron también el presidente de la
Cámara de Comercio, Alejan-
dro Pérez, y el presidente del
Centro de Almaceneros, Roti-
seros y Afines, Ricardo Cue-
vas.

El funcionario provincial
indicó que la iniciativa se lleva
adelante a través de los comer-
cios de proximidad. “A lo largo
de toda la pandemia han sido el
lugar de abastecimiento por ex-

celencia para los vecinos y ve-
cinas de toda la Provincia. En
este contexto es muy importan-
te que puedan acceder a pro-
ductos con precios razonables
cerca de su hogar”, estableció.

El sistema ya en vigencia
se basa en un acuerdo de pre-
cios trimestral de productos e-
senciales y sin marca que esta-
blecen comercios de proximi-
dad y las administraciones pro-
vincial y municipal, con la par-
ticipación de distribuidores,
mayoristas y pequeños produc-
tores locales.

Los comercios pueden ad-
herir ofreciendo un listado de
productos que integran una ca-
nasta de precios acordados, ra-
zonables y de referencia. A di-
ferencia de otros programas,
los productos de la canasta del
“Comprá Más Cerca” no tienen
una marca definida específica
y en esta primera fase abarcan
arroz, fideos cortos y largos, a-
ceite, harinas de trigo y maíz,

mayonesa, vinagre, arvejas, a-
gua mineralizada, galletitas de
agua, pan rallado, papel higié-
nico, papel de rollo de cocina,
lavandina, jabón de tocador, ja-
bón para la ropa, pasta dental,
desodorante antitranspirante, s-
hampoo, acondicionador, pro-
tectores diarios y toallas feme-
ninas.

La directora municipal de
Control Urbano y Desarrollo
Comercial, Gabriela Di Loren-
zo, precisó que los locales co-
merciales que quieran adherir
al programa lo pueden hacer a
través de la página provincial
www.compramascerca.com.ar
o escribiendo al e-mail local
direcciondecomercio@gmail.c
om.

En relación a los requisitos
que se deben cumplir, descri-

bió que esencialmente tienen
que ver con presentar constan-
cia de CUIT y fotocopia de D-
NI del titular del comercio,
brindando además datos como
dirección, teléfono, horario de
atención, si se realizan repartos
a domicilio y si aceptan como
medio de pago Cuenta DNI,
tarjeta de débito o crédito.

Los comercios ya adheri-
dos deben contar en sus góndo-
las con al menos el 80% de los
artículos con precios acorda-
dos, lo que representa en cifras
nominales 18 de los 23 produc-
tos. “Esto se está cumpliendo,
aunque en estos días estamos
viendo que hay inconvenientes
con la inclusión de aceites y
mayonesas”, observó Di Lo-
renzo.

“El programa entró en vi-

gencia el 7 de abril. Ya tene-
mos adheridos 18 comercios
locales y seguimos sumando
nuevos. Dispusimos personal
para que recorra los locales y
haga conocer la propuesta con
todos sus detalles”, señaló por
otra parte la funcionaria.

A quienes sean parte de es-
te sistema de ventas se les en-
tregará señalética de góndolas,
bolsas reciclables y afiches con
los precios acordados de cada
artículo. “De esta manera el
consumidor puede distinguir
estos productos, porque no ha-
brá góndolas específicas para
ellos, si no que se exhibirán
con el resto de las mercaderías.
También pueden diferir las
marcas, porque una de las par-
ticularidades es que el progra-
ma no está atado a ninguna de
ellas, ya que dependerá del ma-
yorista, cooperativa o provee-
dor de cada comerciante, aun-
que deben estar señalizados pa-
ra el comprador”, explicó tam-
bién la directora municipal.

COMERCIOS DE BARRIO

En representación de los
comercios barriales, el presi-
dente del Centro de Almacene-
ros, Ricardo Cuevas, indicó
que se acompañará el nuevo
programa, siempre a la espera

de que los centros mayoristas
sostengan los precios acorda-
dos.

“Esto sirve en la lucha que
tenemos para retener a nuestros
clientes de la ciudad, para con-
seguir que sigan comprando en
el orden local. Los tres mayo-
ristas que abastecen a la gran
mayoría de los comercios de la
región establecen las marcas de
la mercadería a la que se le co-
loca el precio establecido junto
al gobierno. Lo que esperamos
es que se respete”, insistió.

El dirigente detalló que el
sector atraviesa un difícil mo-
mento y que la constante suba
de precios perjudica al sector
de manera directa. “Hay pro-
ductos como los quesos en los
que estamos prácticamente
‘cambiando la plata’ por el au-
mento que vienen teniendo. No
se trata de aumentar las ganan-
cias sino más que nada de man-
tener los clientes. Siempre es-
tamos poniendo el hombro y a-
compañamos el Programa por-
que está dirigido al comercio
de cercanía, al almacén y al su-
permercado de barrio”, consi-
deró.

Para consultar sobre los co-
mercios adheridos, así como o-
tras particularidades del pro-
grama se puede ingresar a
compramascerca.gba.gob.ar

Con la adhesión inicial de 18 comercios de
proximidad, ya se implementa en el distrito
el programa “Comprá más cerca”. Este
trimestre serán 23 los artículos con precios
especiales a los podrán acceder los
consumidores berissenses.



En el Centro de Almacene-
ros de Berisso se esperan preci-
siones sobre la implementa-
ción, en junio, de otro nuevo
sistema de venta de productos
con precios ya fijados.

“Estamos esperando nove-
dades sobre un programa que
involucraría a unos 120 o 130
productos que anunció el mi-
nistro de Desarrollo Producti-
vo, Matías Kulfas. Estas mer-
caderías vendrían etiquetadas

con el precio. No tenemos nin-
gún problema con sumarnos, lo
que pedimos es el compromiso
de los mayoristas para que se
cumpla lo que se acuerde”, en-
fatizó Ricardo Cuevas, presi-
dente de la institución.

El comerciante advirtió
que se requiere que todos los
participantes de la propuesta
cumplan con su parte. “Noso-
tros ya pasamos por cuestiones
similares en las que los distri-

buidores no te dan la posibili-
dad de tener un margen de ga-
nancia. Tenemos que vender
con el precio que ya viene esta-
blecido y habrá que ver cómo
se comporta el mayorista. Las
experiencias de este tipo hasta
ahora siempre fueron malas pa-
ra nuestro sector minorista”,
señaló.

En tal sentido, repasó que
en ocasiones anteriores, en el
momento en el que se lanzan

los programas funcionan, pero
que más tarde las condiciones
cambian afectando a los peque-
ños comercios. “Necesitamos
que el gobierno entienda que
debemos mantener un margen
de ganancia. El programa se
lanzaría en junio, pero todavía
no sabemos por ejemplo si será
obligatorio. Ante esta situación
desde nuestra entidad madre
que es FABA, se mantendrá u-
na reunión vía zoom con auto-

ridades del ministerio para tra-
tar los distintos temas referidos
a la iniciativa. Todavía hay
muchas cosas que no conoce-
mos”, observó.

El representante de los al-
maceneros se refirió también
a los perjuicios que genera el
efecto inflacionario en el pe-
queño comercio. “Los precios
vienen subiendo de manera
constante. Hay colegas que
están enfrentando problemas

serios y el comercio habilita-
do lo sufre contra el que no lo
está. El Municipio, la AFIP y
ARBA te guardan la deuda y
hay que pagar los servicios,
pero además debemos vivir.
La situación está muy compli-
cada”, expuso. “El comercio
de barrio no es el que hace re-
ferencia de precios y no tiene
mucha capacidad de stock, no
tiene un galpón lleno de mer-
cadería y cuando va al mayo-
rista compra y ve que le cam-
biaron el precio. Estamos
siempre corriendo detrás de la
zanahoria, como el cliente”,
se quejó finalmente.
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CENTRO DE ALMACENEROS

A la espera de un nuevo programa de precios acordados   

En el inicio de la tercera se-
sión ordinaria que el Concejo be-
rissense celebró el miércoles, y
en el marco de los homenajes
por el Día de la Enfermería, el
concejal Agustín Celi abogó por
la aprobación de un proyecto
hoy en comisión, que propone
reconocer la tarea riesgosa de los
trabajadores de la salud del ám-
bito municipal, otorgándoles una
bonificación permanente men-
sual del 40% del salario básico.

“El mejor homenaje que po-
demos hacerle a los trabajadores

de la salud en su día es reconocer
su trabajo riesgoso con esta bo-
nificación”, afirmó, argumentan-
do que otros trabajadores muni-
cipales como inspectores de co-
mercio y de transito, integrantes
de defensa civil, recolectores y
sepultureros ya cuentan con ese
tipo de reconocimiento.

En otra intervención durante
el encuentro legislativo, el edil
del Frente Renovador en el Fren-
te de Todos sostuvo que luego
de más de 500 días en los que
permaneció ‘dormida’, debería

activarse en el Deliberativo la
controvertida Comisión Reviso-
ra de Cuentas.

“Por un lado beneficia, en el
caso de existir, a los que han co-
metido hechos de corrupción en
perjuicio del erario municipal, y
por el otro, el estado de indefini-
ción perjudica a aquellos buenos
proveedores que han cumplido
cabalmente con la prestación a
su cargo requerida y esperan que
el Estado cumpla con sus obliga-
ciones”, manifestó al respecto.

Finalmente, consideró que
en un contexto de incertidumbre
por la pandemia no es oportuno
‘perseguir el cobro de tasas mu-
nicipales que adeuden vecinos,
impulsando los juicios de apre-
mio’. “No me parece que sea el
momento y no lo comparto”, a-
severó, tomando distancia en es-
te aspecto del oficialismo.

Integrantes de la Juventud
del PRO de Berisso mantuvie-
ron días atrás un encuentro con
el vicejefe de Gobierno de la
Ciudad Autónoma de Buenos
Aires, Diego Santilli. La reu-
nión estuvo enmarcada en una
visita a la sede del gobierno
porteño que efectuó el grupo
berissense, encabezado por Elí-
as Cruz.

El recorrido, guiado por el
presidente de la Juventud del
PRO a nivel nacional, Martín
Cesar, apuntó a conocer más en
detalle las políticas de la ges-
tión capitalina en materia de
inclusión social, infraestructura
y seguridad, entre otras. Fue a-
sí que junto a Lucas Portela

(presidente de la Comuna 1) y
al legislador Claudio Romero
se visitó una unidad móvil de
testeo de COVID-19 instalada
en Plaza de Mayo. También se
visitó la Legislatura porteña,

para concluir el recorrido en la
sede del PRO Nacional, en
donde se compartió una reu-
nión de trabajo con Iván Nor-
denstrom, presidente de la Ju-
ventud partidaria de CABA.

La Juventud local del Pro compartió encuentro
con Diego Santilli

El concejal Celi pide beneficio
para trabajadores de la salud

También reclamó que comience a funcionar la
Comisión Revisora de Deuda, advirtiendo que
lleva más de 500 días ‘dormida’.
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La Clínica Mosconi en una nueva hora crítica

A través de un comunicado
que emitió al inicio de esta se-
mana, la Cooperativa de Traba-
jo de la Salud Clínica Mosconi
informó que el establecimiento
atraviesa una muy preocupante
situación como consecuencia
de la pandemia por COVID 19.

Conforme a los responsa-
bles de la institución, son va-
rios los factores que juntos im-
pactaron en forma negativa en
la situación económico-finan-
ciera de la Cooperativa. Con-
vergen en este punto el aumen-
to en los valores de insumos
para prevención diaria tales co-
mo medicamentos y oxígeno;
la profunda caída de la factura-
ción por la reducción de espa-
cios en la Clínica por la necesi-
dad de dividir burbujas entre
pacientes infectados y no in-
fectados y la suspensión de ci-
rugías programadas debido a
protocolos vigentes.

Los directivos de la Clínica
advirtieron que son cientos de

pacientes los que se atienden a-
llí, por lo que ‘no habrá gestión
que se deje de hacer, ni puerta
que se deje de golpear’ para
poder seguir en pie, brindando
su servicio tanto a la comuni-
dad en general como a pacien-
tes de obras sociales como IO-
MA y PAMI.

La clínica cuenta actual-
mente con 40 camas de inter-
nación, de las cuales 10 son de
terapia intensiva, 8 respirado-
res, 8 monitores multiparáme-
tros, 6 bombas de infusión, y 4
cardioversores digitales. A la
vez, están involucrados con su
actividad cotidiana 130 traba-
jadores y 120 profesionales.

“Si no llegara la ayuda, el
sistema de salud de la ciudad
de Berisso, perdería en un mo-
mento tan difícil de la pande-
mia, una clínica totalmente e-
quipada”, pusieron de relieve
los responsables del estableci-
miento.

A la vez, manifestaron su

confianza en superar este durí-
simo momento haciendo eje en
la capacidad y fortaleza que el
grupo de trabajo exhibió por e-
jemplo hace 14 años, cuando la
clínica dejó de funcionar y pu-
do recuperarse con la genera-
ción del actual esquema coope-
rativo.

LA ESCALERA Y
EL ASCENSOR

El director médico de la
institución, Rubén Fábrega, se
refirió a la situación de la clíni-

ca y el pedido de auxilio eco-
nómico. “Estamos en un cuello
de botella desde el punto de
vista económico y se nos hace
difícil poder llevar adelante to-
do lo que estamos brindando a
la comunidad”, aseveró. “De la
clínica dependen 130 familias
y 120 profesionales. Estamos
muy unidos médicos, paramé-
dicos, enfermeras, mucamas,
personal de mantenimiento y
camilleros. Estamos muy orgu-
llosos del personal que tene-
mos, pero el tema económico
lo tenemos que resolver. Veni-

mos golpeando las puertas tan-
to de obras sociales como del
municipio para ver si nos pue-
den dar una mano y comenzar
a salir de esta situación, en pos
de continuar brindando el ser-
vicio que venimos prestando”,
consignó también.

El profesional se refirió a
las gestiones que están reali-
zando miembros del directorio
para poder solventar los com-
promisos que debe afrontar la
institución. “Estamos tirando
cables por todos lados. La Mu-
nicipalidad ha tenido una res-
puesta satisfactoria en muchas
ocasiones: nos ha brindado res-
piradores en comodato y ele-
mentos de bio-seguridad. Aho-
ra la urgencia nuestra es poder
seguir pagando insumos que
han subido mucho. Nosotros
vamos por escalera y los pre-
cios van por ascensor”, remar-
có, haciendo alusión a la baja
en la recaudación debido a los
efectos de la pandemia.

“Los ingresos han bajado
porque cayó la facturación. Ante
el contexto de covid, la gente
concurre menos al consultorio.
Además, todo lo que es cirugía
programada fue postergándose.
Dado el panorama la facturación
de la clínica cayó y la situación
es de una fragilidad económica
evidente. A esto se le suman los

gastos de la pandemia que son
enormes. Si nosotros dejamos
de prestar la atención que esta-
mos ofreciendo, la ciudad se
queda sin cuarenta camas”, ase-
guró el galeno.

PREOCUPACIÓN
EN LA AMB

El titular de la Agremia-
ción Médica de Berisso, Mi-
guel Nadeff, manifestó su pre-
ocupación por la situación que
atraviesa la Mosconi, poniendo
de relieve que el estableci-
miento es vital en el escenario
sanitario local por el importan-
te número de camas con el que
cuenta, pero es igualmente im-
portante en el plano de las
fuentes laborales y la econo-
mía, dado su nivel de factura-
ción.

“Estamos preocupados an-
te esta situación, por la fuente
de trabajo que representa para
el equipo de salud en general.
En la clínica trabajan entre 100
y 120 médicos de nuestra ciu-
dad”, remarcó, pidiendo al
mismo tiempo que la situación
no genere cambios en las ‘re-
glas de juego’ para los profe-
sionales. “Lo que no está en
negociación es el convenio IO-
MA-FEMEBA-Agremiación
Médica”, aclaró.

Factores que se desprenden de la atención
de la pandemia llevan al límite la situación
económico-financiera del establecimiento,
uno de los pilares del sistema de salud local.
Sus responsables lanzan un dramático pedido
de ayuda.
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Un 27% de los berissenses recibió
al menos una dosis de la vacuna
contra el COVID-19

La Municipalidad informó
esta semana que al 27% de la
población total del distrito ya
se le aplicó al menos una do-
sis de la vacuna contra el CO-
VID-19. El porcentaje es del
72% en el caso del segmento
de la población mayor de 60
años.

La totalidad de vacunas a-
plicadas alcanza de esta forma
al 54% de los berissenses ins-
criptos hasta el momento en el
Plan de Vacunación instru-
mentado por la administración
provincial en coordinación
con los municipios. Cabe
mencionar que la inscripción
es voluntaria y permanece a-
bierta. Los interesados en su-
marse a la lista de quienes es-
peran la inmunización pueden
ingresar a la página www.va-

cunatepba.gba.gob.ar o bien
bajar en su teléfono la App
‘vacunatePBA’. En ambos ca-
sos será necesario completar
una serie de campos y quedar

a la espera de que por el me-
dio que cada uno consigne,
llegado el momento se infor-
me fecha y horario del turno
otorgado.

Suman más de 300 los muertos por
COVID-19 en la ciudad

El número de nuevos ca-
sos de Covid-19 en la ciudad
mostró en los últimos días un
aumento en consonancia con
los registros nacionales y
provinciales. A la vez, la
frialdad de los números indi-
ca que el miércoles Berisso
superó la barrera de las 300
personas fallecidas con la
enfermedad desde que el año
pasado se declaró la pande-
mia.

Los partes emitidos por
la Secretaría municipal de
Salud marcaron que el vier-
nes 14 de mayo se contabili-
zaron 63 nuevos casos posi-
tivos, el sábado 49, el do-
mingo 27, el lunes 21, el
martes 62 y ayer 58.

Los datos oficiales
muestran que desde el co-
mienzo de la pandemia, la

ciudad reportó 8.729 casos
confirmados, de los cuales
2.723 siguen activos y 5.697
corresponden a pacientes re-
cuperados. Las personas fa-
llecidas, sumando las diez
reportadas este miércoles,
llegan en total a las 309.

La situación es correlato

de la fuerte curva ascendente
de nuevos casos en todo el
país, que marcó esta semana
la llegada a los casi 40.000
contagios diarios, lo que lle-
va a las autoridades a evaluar
nuevas restricciones que se
anunciarán en cuestión de
horas.

La obesidad debe ser con-
siderada una enfermedad, que
además es la puerta de entrada
a otras patologías, por lo que
necesita ser tratada por distin-
tos profesionales de la medici-
na, como el cardiólogo, el psi-
quiatra, el endocrinólogo, el gi-
necólogo, el clínico y, por su-
puesto, el especialista en nutri-
ción que se dedica a la obesi-
dad.

Esa fue una de las principa-
les conclusiones de la 28ª edi-
ción del Congreso ECO Obe-
sity que, además de tener su
desarrollo virtual, les brindó a
los profesionales la posibilidad
de asistir para presenciar las
charlas en el hotel Hilton de Pi-
lar.

Un punto que destacaron
los principales referentes del á-
rea es que la obesidad es un
factor de riesgo invisible del
COVID-19. “Hay una nega-
ción que se da porque está ins-
talado el prejuicio de que las
personas con sobrepeso si qui-
sieran podrían adelgazar, que
no tienen carácter, y eso debili-
ta mucho cualquier posiciona-
miento del tema obesidad y
pandemia”, señaló el doctor
Alberto Cormillot.

Otro foco importante del
encuentro fueron los niños y a-
dolescentes. Trabajar desde la
educación alimentaria y el estí-
mulo para que lleven una vida
activa a largo plazo, con el ob-
jetivo de que puedan evitar la
ganancia de peso. Un dato pre-
ocupante es que en la actuali-
dad hay chicos con obesidad y
diabetes tipo 2, que antes era
patrimonio exclusivo de los a-
dultos. Por eso es necesario
que los profesionales puedan
intervenir de manera precoz,

para modificar estilos de vida y
hábitos nocivos.

VOCES PROFESIONALES

“Hay que empezar a tratar
esta enfermedad en una etapa
de pre-obesidad, es decir, per-
sonas con sobrepeso que han
intentado numerosas veces un
cambio en el estilo de vida y no
han logrado el descenso de pe-
so para reducir el riesgo meta-
bólico. Estos procedimientos
en particular hay que llevarlos
adelante también con un fár-
maco que acompañe y un trata-
miento conductual que permita
el mejor abordaje de ese pa-
ciente”, expresó la doctora Pa-
ola Harwicz.

También se refirió al tema
la jefa del servicio de psiquia-
tría del Fleni, la doctora Elsa
Costanzo. “La depresión es un
factor contribuyente y de ries-
go en el desarrollo y manteni-
miento de la obesidad, por lo
que creemos que el rol del psi-
quiatra es indispensable en el
manejo de esta patología. Con-
sideramos de suma importan-
cia analizar los trastornos del
estado de ánimo de todos los
pacientes con desórdenes en la
conducta alimentaria e imple-
mentar las medidas que sean
necesarias para el tratamiento”,
afirmó.

También sumó apreciacio-
nes la doctora Mónica Katz.
“En este Congreso analizamos
la jerarquía de la obesidad co-
mo la enfermedad crónica más
prevalente a nivel global. La o-
besidad es una pandemia de
‘muerte lenta’ y existe una i-
nercia política frente a esta sin-
demia (la suma de dos o más e-
pidemias o brotes de enferme-

dades concurrentes o secuen-
ciales en una población con in-
teracciones biológicas, que e-
xacerban el pronóstico y carga
de la enfermedad)”.

El presidente de la Socie-
dad Argentina de Obesidad y
Trastornos Alimentarios (SA-
OTA), el doctor Julio Montero,
se refirió por su parte al valioso
espacio de intercambio que o-
freció el Congreso. “Este even-
to acerca a los profesionales a
las tendencias científicas y a
sus proyecciones asistenciales,
aportando los conocimientos
que las sustentan para una me-
jor práctica y armonía entre to-
dos los que comparten el esce-
nario”, señaló.

ACERCA DE ECO

El Congreso Europeo sobre
Obesidad (ECO, por sus siglas
en inglés), es un encuentro a-
nual para el debate, la colabo-
ración, el intercambio y el a-
prendizaje, que reúne a presti-
giosos referentes de todo el
mundo. Respetando los proto-
colos de salud, esta edición les
permitió a los más destacados
profesionales del país juntarse
de manera presencial después
de dos años en los que no habí-
an podido hacerlo por la pan-
demia.

Este espacio de debate cor-
dial y amigable, les brindó a
los especialistas la oportunidad
de enriquecerse a partir de sus
distintos puntos de vista, anali-
zando la especialidad, la pato-
logía y los tratamientos. Es
preciso no perder de vista que
la obesidad es una de las prin-
cipales enfermedades que afec-
tan a las personas de todo el
mundo.

La obesidad, el factor de riesgo invisible
del COVID-19



La Cámara de Taxistas de
Berisso se declaró en estado de
alerta y movilización por la si-
tuación que atraviesa el sector,
dados los permanentes aumen-
tos en el valor del GNC, situa-
ción por la que ya habían plan-
teado su preocupación días a-
trás.

“La verdad que las subas
en el GNC parecen no tener
fin. Lo planteamos ante el E-
nargas, Camuzzi, defensoría
del consumidor y no termina-
mos de salir de una oficina que
nos vuelven aumentar el gas”,

argumentaron referentes de la
organización. “Cada vez esta-
mos más abajo y la situación
de nuestros choferes cada vez
está peor”, remarcaron, advir-
tiendo que dadas las circuns-
tancias se torna prácticamente
imposible afrontar la carga tri-
butaria que pesa sobre el sec-
tor.

En las últimas horas, repre-
sentantes del mundo taxista ex-
hibieron la situación ante con-
cejales para intentar que se a-
decúe la normativa referida al
sector teniendo en cuenta esta

situación crítica.
El pedido abarca la aplica-

ción de un descuento en el
GNC para el sector, conside-
rándolo ‘esencial’, una actuali-
zación de la Ordenanza contra

el transporte ilegal y la quita
del impuesto de patente corres-
pondiente al año en curso. De
no obtenerse respuestas, podría
decidirse alguna medida de ac-
ción directa.
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Se inauguró boca de visado local del Colegio de Técnicos
Luego de ofrecer atención

a lo largo de varios años en la
sede de la Sociedad Italiana, el
Colegio de Técnicos Distrito
IV dispuso la apertura de una
oficina propia que desde esta
semana atiende a los profesio-
nales en calle 17 Nº 3855, entre
161 y 162.

El objetivo de la iniciati-
va, mencionaron desde la ins-
titución, es facilitar la labor de
los técnicos de cara a los nue-
vos tiempos. “La nueva ofici-
na será un espacio de consulta

sobre los alcances e incum-
bencias de las tareas que de-
mandan los actuales y futuros
emprendimientos, permitiendo
también realizar el visado de
los proyectos sobre los que
trabajan los matriculados”, es-
tablecieron.

Maestros mayores de obra,
técnicos en seguridad e higie-
ne, electricistas, electromecá-
nicos y gasistas entre otros, en-
contrarán así en Berisso un es-
pacio que facilitará el trata-
miento de los expedientes.

ACTO DE
INAUGURACIÓN

El acto de inauguración del
flamante espacio se llevó ade-
lante el sábado al mediodía. La
bienvenida y el tradicional cor-
te de cinta estuvo a cargo del
presidente del Distrito, Gusta-
vo Tavolaro, acompañado por
el intendente Fabián Cagliardi,
otras autoridades municipales
y concejales.

A los discursos se añadió el

descubrimiento de una placa en
la que figuran los nombres de
los integrantes de la mesa di-
rectiva de la institución que en
una asamblea de 2019 decidie-
ron avanzar en la iniciativa.

Junto al presidente del Co-
legio, también participaron la
tesorera, Yesica García; el se-
cretario, Alejandro Tavolaro; el
Director de Caja, Daniel Gaspa-
retti; el vocal distrital, Emilio
Martinez; el vocal suplente pro-
vincial, Roberto Lara; y el visa-
dor civil, Lautaro Sotomayor.

POR EL MARCADO AUMENTO EN EL GNC 

Taxistas en alerta

En conjunto con perso-
nal de la delegación regional
de la Dirección nacional de
Migraciones, la Dirección
municipal de Control Urba-
no llevó adelante un operati-
vo de control que alcanzó a
seis comercios del distrito a
los que popularmente se de-

nomina ‘supermercados chi-
nos’.

En todos los locales rele-
vados se decomisó mercade-
ría vencida o productos que
no contaban con la factura
correspondiente. En uno de
ellos, además, se iniciaron
actuaciones al detectar que

un ciudadano de nacionali-
dad china carecía de docu-
mentos que acreditaran su
residencia legal en el país.

El operativo, que enca-
bezaron los funcionarios
Gabriela Di Lorenzo (Con-
trol Urbano), Federico Ruiz
(Seguridad Vial y Ciudada-

nía) y Néstor Epeloa (Segu-
ridad Ciudadana) concluyó
con el labrado de las corres-
pondientes actas de infrac-
ción por mercadería con
vencimiento expirado ubica-
da en góndolas para su ven-
ta.

La Municipalidad recor-
dó que este jueves vencerá
la cuota 1 (o el pago anual)
de la nueva Tasa de Servi-
cios Ambientales en cursos
de Agua, que alcanza a las
embarcaciones radicadas en
el distrito.

La tasa se compone de 4
cuotas trimestrales y se pue-
de pagar online a través de
los servicios digitales dispo-
nibles en el botón ‘Obtené
tus boletas’ del sitio www.be-
risso.gob.ar, por medio del

Portal de Autogestión o a tra-
vés de la App para celulares
“Berisso Muniapp”. Por úni-
ca vez, las boletas también
llegarán impresas a los domi-
cilios de los titulares de las
embarcaciones.

Quienes quieran realizar
consultas pueden escribir un
mensaje de Whatsapp al
(221) 464 5569/70 - 464
3730 - 461 6486 o enviar un
mensaje de correo electróni-
co a dip@berisso.gob.ar.

Vence la cuota 1 de nueva tasa
que alcanza a embarcaciones

Decomisan mercadería vencida
en supermercados chinos



troles de alcoholemia en si-
multáneo, con el objetivo de
generar conciencia respecto
del manejo bajo los efectos del
alcohol.

La propuesta fue coordi-

nada por la Agencia Nacional
de Seguridad Vial (ANSV) del
Ministerio de Transporte de la
Nación, mientras que a nivel
local contó con la tarea de la
Dirección de Seguridad Vial y

Ciudadanía.
Los registros que arrojan

estos operativos, que se reali-
zan una vez por mes en dife-
rentes puntos y en simultáneo,
se compilan de forma digital
con el fin de conformar una
base estadística nacional que
pueda arrojar datos sobre la

problemática. Según datos es-
tadísticos de la ANSV, los si-
niestros viales son la primera
causa de muerte entre los jó-
venes de 15 a 34 años de edad
y la conducción bajo los efec-
tos del alcohol es uno de los
factores determinantes más
importantes.

Accidente en
Avenida Perón
Retiraron licencia y secuestraron el vehículo
al conductor de una camioneta que
presentó 1.800 G/L de alcohol en sangre.

Minutos después de las
seis de la tarde del pasado
sábado, se registró un acci-
dente automovilístico sobre
la Avenida Perón, a unos
500 metros de la bajada de
Avenida Mitre.

Según pudo saberse, u-
na camioneta Ford Eco S-
port color rojo, conducida
por un hombre de 56 años,
colisionó con una motoci-
cleta Zanella Dax Hot 90 en
la que circulaban una mujer
de 27 años y una niña de 7,
domiciliadas en la zona de
calle 169 entre 41 y 41 bis.

En el lugar actuó perso-
nal de la comisaría segunda
de Villa Zula, quien luego de
convocar a un testigo que se
encontraba en las inmedia-
ciones se acercó a la femeni-
na mayor de edad quien soli-
citó atención médica acusan-

do un fuerte dolor.
Fue así que una primera

ambulancia del SAME arri-
bó a la zona y tras una rápi-
da revisión de la mujer de
27 años que se hallaba ten-
dida sobre el pasto al costa-
do de la cinta asfáltica deci-
dió su traslado hacia el Hos-
pital local. Posteriormente
una segunda unidad de e-
mergencia realizó el mismo
procedimiento con la pe-
queña.

Ya presente personal de
Policía Científica y del área
de Tránsito de la comuna, se
constató que el conductor
de la Eco Sport, habitante
del barrio de Villa Argüello,
presentaba 1.800 G/L de al-
cohol en sangre, por lo que
se le retiró su licencia de
conducir y se secuestró el
vehículo.
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El subsecretario provincial
de Transporte, Alejo Supply,
visitó la semana pasada el dis-
trito para entregar a autorida-
des locales material de seguri-
dad vial para la realización de
operativos de control a nivel
local. El kit contiene un alco-
holímetro, 2 conos de 1,20 mts,
6 conos de 70 cm, 10 chalecos
refractarios, 2 bastones lumíni-
cos, 4 balizas y dos vallas de
señalización.

En ese marco, el gobierno
comunal adhirió formalmente

al Plan Integral de Seguridad
Vial que lleva adelante la Pro-
vincia, del que ya participan
más de cien comunas.

JORNADA DE
‘ALCOHOLEMIA

FEDERAL’

Por otra parte, Berisso se
sumó el sábado a la 6ª edición
de la iniciativa “Alcoholemia
Federal”, a través de la que
más de treinta municipios de
23 provincias realizaron con-

A raíz de un accidente que
se registró el pasado viernes a
la mañana en 13 y 161 dos
personas jóvenes debieron ser
trasladadas de urgencia al
Hospital. El episodio tuvo lu-
gar minutos después de las
11:00, cuando colisionaron un
auto Hyundai Tucson que cir-
culaba por 13 en sentido des-
cendente conducido por un
hombre de 70 años y una mo-
to Mondial de 150 cc que iba
en sentido ascendente por ca-
lle 161.

Como consecuencia del
impacto, los dos ocupantes

del rodado menor identifica-
dos como Facundo Abellon,
de 24 años, y Carolina Araujo,
de 27, fueron trasladados a la
guardia del Larrain por los e-
quipos médicos 2 y 3 del SA-
ME. Quien se vio más afecta-
do fue el joven, quien al no
llevar casco sufrió lesiones en
rostro y cabeza y politrauma-
tismos varios.

Del operativo de auxilio
participó también personal
policial y personal de Defensa
Civil, que neutralizó la pérdi-
da de combustible que exhibía
la moto.

La Municipalidad advir-
tió que se detectó el accio-
nar de personas que ofrecen

a la venta bolsas de residuos
puerta a puerta alegando ser
empleados del área de Reco-

lección. En tal sentido, in-
formó que ningún empleado
municipal se encuentra rea-
lizando una tarea de estas
características y que las de-

nuncias por algún episodio
de esas características pue-
den realizarse llamando al
911.

No son municipales

Dos heridos por accidente en 13 y 161

El Municipio recibió alcoholímetro



Se realizó días atrás la Au-
diencia Pública convocada por
el Ministerio de Transporte de
la Nación para avanzar en el
proyecto del Canal Magdalena,
que conforme a sus impulsores
generaría condiciones notable-
mente ventajosas a la hora de
vincular la Argentina marítima
con los puertos fluviales de la
Cuenca del Plata, entre ellos el
Puerto La Plata.

Durante el encuentro se es-
cuchó la posición de más de
cuarenta oradores, que casi sin
matices hicieron referencia a
los beneficios que generaría la
iniciativa, al permitir que bar-
cos de mayor calado cuenten
con una nueva ruta de vincula-
ción en aguas argentinas.

La Audiencia fue convoca-
da para estudiar el posible im-
pacto ambiental por las tareas
de dragado, apertura, señaliza-
ción y mantenimiento que se
deben encarar en el canal para
permitir la circulación de los in-
vocados barcos de gran porte.

De acuerdo con el regla-
mento, las opiniones y pro-
puestas vertidas durante el en-
cuentro no tendrán carácter
vinculante, pero deberían ser
consideradas en el momento de
formular el estudio definitivo
de impacto ambiental del pro-
yecto ejecutivo, que luego será
elevado para su aprobación an-
te la autoridad competente.

Cabe recordar que el go-

bierno nacional creó el pasado
febrero la Unidad Ejecutora
Especial Temporaria Canal
Magdalena, con el objetivo de
asistir y asesorar a los actores
que participarán del llamado a
licitación nacional e interna-
cional, aún sin fecha, y de rea-
lizar el seguimiento de pasos
ulteriores como la adjudicación
y firma de contrato con la em-
presa a la que se adjudiquen los
trabajos.

CLAVE PARA
LA INTEGRACIÓN

En el transcurso de la Au-
diencia, José María Lojo, pre-
sidente del Consorcio de Ges-
tión del Puerto La Plata, defi-
nió que la obra del Canal Mag-
dalena “representa una palanca
fundamental para la navega-
ción soberana de nuestro país y
para el desarrollo regional por-
que potenciará la competitivi-
dad de los puertos argentinos
del Rio de La Plata, estimulará
la instalación de nuevos puer-
tos y áreas de servicio y pro-
moverá el desarrollo económi-
co en su entorno”.

Además, consideró impor-
tante este tipo de audiencias
para que las obras que se hagan
en todo el sistema de vías na-
vegables “tengan el aporte de
instancias públicas en que la
cuestión ambiental, su discu-
sión y conocimiento público

sean prioridad”.
El gerente general del Puer-

to de La Plata, Rodolfo Rocca,
expresó que la construcción del
Canal Magdalena es aconseja-
ble por cuestiones ‘físicas, me-
dio ambientales y económicas’.
Explicó por ejemplo que una de
las ventajas que ofrece el traza-
do previsto es que está ‘en di-
rección a las corrientes’, lo que
supone un menor dragado de
mantenimiento y una mejor na-
vegabilidad. También consideró
que la obra es favorable para to-
da la región porque implica una
salida más franca “que nos co-
nectará rápidamente con otros
puertos locales y los de ultra-
mar”.

Pedro Wasiejko, quien pre-
side el Astillero Río Santiago
luego de pasar brevemente por
la presidencia del Consorcio de
Gestión del PLP también afir-
mó en su exposición que la ini-
ciativa constituye una herra-
mienta clave para garantizar la
integración nacional y regional
y que además habilita la posi-
bilidad de ‘reconstruir la flota
de bandera’ para atender el ca-
botaje marítimo y fluvial.

“Esta iniciativa va a repre-

sentar mayores niveles de se-
guridad para la navegación en
el canal troncal del Río Para-
ná”, afirmó por otra parte, ma-
nifestándose además a favor de
modificar la administración de
la vía navegable tras advertir
que “fue privatizada en los 90
como parte de una política de
desguace del Estado”.

Para el presidente del ARS,
la ejecución de la obra haría
más competitivos a los puertos
de Buenos Aires, Dock Sud y
La Plata.

“El Canal Magdalena haría
estos puertos mucho más com-
petitivos para el ingreso de bu-
ques de diseño, de portaconte-
nedores, de buques metaneros
y también de cruceros. Y todo
esto va a fortalecer el intercam-
bio industrial y comercial y de
ingreso de divisas para nuestro
país”, argumentó.

Del mismo modo, conside-
ró que en términos geopolíticos
también se trata de un gran
proyecto. “Argentina debe de-
jar de ser el extremo del siste-
ma de transporte global para
convertirse en un centro de
concentración de cargas para
América Latina. El Canal Mag-
dalena además de permitirnos
consolidar la soberanía nacio-
nal es una forma de integrarnos
en la geopolítica del mundo, va
a permitir a la Argentina con-
solidarse como un actor estra-

tégico en la ruta del sur hacia el
oriente, con el desarrollo futuro
de África, la conectividad In-
dia, China y el Sudeste Asiáti-
co”, sentenció.

En su intervención, el in-
tendente de Ensenada, Mario
Secco, aseguró que el canal
permitirá mejorar la navega-
ción. “Se trata de un canal más
profundo, más ancho, que arro-
ja menores costos a los que hoy
tiene la navegación para entrar
a nuestros puertos”, esgrimió,
para referirse luego a las ex-
pectativas que el proyecto ge-
nera en el ámbito del puerto lo-
cal. “El Puerto La Plata puede
llegar a los 45 pies, lo que re-
presenta una ventaja respecto
de otros puertos”, indicó en tal
sentido.

AVAL DE LA FACULTAD
DE INGENIERÍA

Entre las instituciones y or-
ganizaciones que se manifesta-
ron en forma pública a favor de
la construcción del canal figura
el Instituto Malvinas de la
UNLP, entidad gestionada por
la Facultad de Ingeniería y el
Centro de Ex Combatientes Is-
las Malvinas La Plata (CE-
CIM), que a través de un infor-
me que presentó en la Audien-
cia consignó que la construc-
ción del Canal fortalecería la
soberanía nacional “al posibili-

tar la integración de los territo-
rios continentales, fluviales,
costeros, marítimos y submari-
nos”, generando además “fuen-
tes de trabajo genuino” e incre-
mentando el comercio interior
y exterior.

“Uno de los impactos favo-
rables de esta alternativa es que
la navegación con cercanía in-
mediata a los puertos de La
Plata, Dock Sud y Buenos Ai-
res, resultará en una potente
tracción al desarrollo de estos
puertos y de otros emprendi-
mientos, como por ejemplo,
puertos deportivos, servicios
náuticos, turismo, industria na-
val y demás actividades asocia-
das a la navegación comercial,
de logística y de practicaje”, se
destacó en la presentación.

En referencia a la inversión
y mantenimiento del sistema,
se marcó la la importancia es-
tratégica de establecer un siste-
ma administrativo ‘eficiente y
compatible con las reinversio-
nes necesarias’ para su correc-
to funcionamiento. Con tal fin,
se pruso la creación de un Ente
de Inversión y Administración,
más la creación de un Fideico-
miso para los procesos de in-
versión. “Estas herramientas
deberán garantizar la inversión
y reinversión trazable, como
también así eficientizar la ges-
tión del sistema”, destacaron
referentes del Instituto.
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Consenso regional a favor del proyecto Canal Magdalena
Representantes gubernamentales y del mundo del trabajo y la producción
en la región se manifestaron a favor de la iniciativa en la Audiencia
Pública que se realizó recientemente para cumplir con la normativa
ambiental vigente.



Desde las esferas en las
que se considera que la cons-
trucción del Canal Magdalena
traerá múltiples beneficios a la
economía nacional y regional
se pone el acento en que la o-
bra permitirá aumentar el co-
mercio fluvial y marítimo, con
una mayor actividad portuaria
y el desarrollo de inversiones
en nuevas terminales en la pro-
vincia de Buenos Aires, lo que
a la vez generaría empleo.

Los potenciales beneficios
que enlistan son numerosos. Se
habla, por ejemplo, de que el

Canal permitirá mejorar la co-
nectividad y ahorrar distancias
entre los puertos fluviales y el
Mar Argentino, permitirá po-
tenciar el comercio y la pro-
ducción de las empresas de la
región, ofrecerá una mejor na-
vegabilidad y un menor costo
de dragado y permitirá un me-
jor acceso y una salida más rá-
pida para la carga que venga
del sur del país.

Si bien el proceso es largo
y en días de pandemia y de in-
certidumbre económica apare-
cen algo difusos plazos para

que el proyecto comience a e-
jecutarse, en el Presupuesto
2021 ya se dispuso una partida
plurianual de 25,8 millones de
pesos, que se destinará al fi-
nanciamiento de la construc-
ción del Canal que, en pocas
palabras, permitiría a la deno-
minada ‘hidrovía’ conectarse
al Atlántico por aguas argenti-
nas.

Tras explicitar su apoyo a
la iniciativa, el intendente Fa-
bián Cagliardi -quien también
participó de la reciente Au-
diencia Pública- oficiará de an-
fitrión, este viernes a las 18:00,
de una charla virtual denomi-
nada “Soberanía y Desarrollo
Local: Cuenca del Paraná y
Canal de Magdalena”, que con-
tará con una disertación del se-
nador Jorge Taiana, la senado-
ra provincial Agustina Propato

y el Ingeniero Horacio Tetta-
manti.

“Es fundamental que como
región comprendamos y nos
comprometamos con un pro-
yecto que reforzará nuestra so-
beranía y generará un impacto
positivo para la economía, ya
que habilitará una conexión di-

recta entre los puertos fluviales
argentinos y el océano Atlánti-
co”, expuso el jefe comunal.

“El Canal de Magdalena
permitirá por ejemplo navegar
entre La Plata y Mar del Plata.
Nuestra ciudad posee el único
puerto, apto para poder alcan-
zar los 47 pies en el futuro,
por la constitución geológica
de la Ensenada de Barragán,
lo cual posibilita el tránsito
fluido de embarcaciones de
porte. De esta manera clara-
mente nuestro puerto se podría

ver fortalecido y ganar en
competitividad por ejemplo
con respecto al de Montevi-
deo”, señaló también.

Los interesados en partici-
par de la disertación, pueden
inscribirse escribiendo a sobe-
raniaydesarrollolocal@gmail.c
om. La charla se realizará a tra-
vés de la plataforma Zoom (ID
839 7121 1841 - Código de ac-
ceso 240226) y será transmiti-
da en vivo por el Facebook ofi-
cial del intendente Fabián Ca-
gliardi.

El Foro John William Coo-
ke de Berisso también se mani-
festó en relación al proyecto
del Canal Magdalena, pero po-
niendo el acento en que dicha
iniciativa y la concesión de la
denominada Hidrovía “son dos
caras de la misma moneda” en
un proceso en el que “está en
juego la soberanía”.

En un documento al que
puede accederse en www.el-
mundodeberisso.com.ar, la or-
ganización manifiesta sus críti-
cas al que define como un ‘fa-
buloso negocio’ que perjudica

a los intereses nacionales. En
tal sentido, recordó que en
1995 se puso en manos priva-
das el manejo del manteni-
miento, dragado y balizamien-
to de más de 1.000 km. de vías
navegables de la cuenca del
Paraná - Paraguay, por cuyos
18 puertos (14 en manos priva-
das) pasa casi el 75% de las ex-
portaciones argentinas.

Dado que el reciente 30 de
abril venció la última prórroga
en la concesión, el Foro advier-
te que resulta oportuno ejecutar
políticas que contemplen como

un sistema único la cuenca del
Paraná y el Canal Magdalena.

En tal sentido, considera-
ron “un notable avance en la
recuperación de la soberanía
de nuestro litoral marítimo” la
convocatoria que el año pasa-
do formulara el presidente Al-
berto Fernández para sellar un
Acuerdo Federal que permitie-
ra al Estado tomar el control
de la ruta fluvial. En cambio,
califican como un “súbito vira-
je poco comprensible” la firma
del Decreto 949/2020, que ha-
bilitó al Ministerio de Trans-

porte a proceder con una nue-
va licitación para modernizar,
ampliar, señalizar, operar y
dragar la vía navegable tron-
cal, abarcando al Canal Punta
Indio (en jurisdicción urugua-
ya), única vía actual por la que
barcos de gran calado pueden
alcanzar puertos fluviales ar-
gentinos.

En este punto, los integran-
tes del Foro subrayan que para
que la iniciativa del Canal
Magdalena prospere con deter-
minación resulta fundamental
derogar el Decreto que incluye

en el sistema al Canal Punta In-
dio, actualmente ruta obligada
-desde el extranjero o desde la
propia costa marítima argenti-
na- para ingresar a la cuenca
del Paraná.

“Licitado este año, el Mag-
dalena podría iniciar sus obras
en 2022 y en dos años estar ter-
minado a un costo de 25.000
millones de pesos”, evalúan
desde el sector, considerando
que la obra representaría “una
bisagra en la historia de la na-
vegación en nuestro país”, en-
tre otras cosas porque revitali-
zaría la marina mercante nacio-
nal, pondría en marcha la in-
dustria naval y contribuiría al
abaratamiento de los costos de
logística que hoy afectan a la

cadena productiva.
“Poner bajo control nacio-

nal los tráficos por nuestro lito-
ral marítimo es imperativo para
terminar con la evasión indis-
criminada de las cerealeras”,
argumentan, postulando que
también se verían favorecidas
pequeñas y medianas empresas
nacionales, embolsando ingre-
sos que hoy se llevan grandes
compañías.

Si se avanza en la conce-
sión con la que no acuerdan -
advierten finalmente los inte-
grantes del Foro- esta debería
tener ‘una duración máxima de
2 o 3 años’ (para permitir la fi-
nalización del Canal Magdale-
na) y estar ‘estrictamente con-
trolada por el Estado’.
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CANAL MAGDALENA, PERO TAMBIÉN ESTATIZACIÓN DE LA HIDROVÍA

Para el Foro John William Cooke, una cuestión de ‘soberanía’

PROYECTO CANAL MAGDALENA

Idéntica sintonía en el gobierno berissense
Este viernes, el intendente Cagliardi será
anfitrión de la charla virtual “Soberanía y
Desarrollo Local: Cuenca del Paraná y Canal de
Magdalena”, de la que participarán entre
otros el senador Jorge Taiana.

Una voz discordante
En soledad entre represen-

tantes del gobierno y de orga-
nizaciones afines, el capitán
Jorge Metz, ex-presidente del
Consorcio de Gestión de Puer-
to La Plata y subsecretario de
Puertos y Vías Navegables du-
rante la presidencia de Mauri-
cio Macri, marcó su desacuer-
do con la iniciativa oficial, tras

criticar el sentido que se le dio
a la Audiencia, que por ley es
convocada para conocer obje-
ciones en torno al impacto am-
biental que puede tener deter-
minada obra.

“En virtud de la cantidad
de milagros que ya se le atribu-
yen, la iniciativa debería pasar
a ser llamada Santa Magdale-

na”, ironizó al hacer uso de la
palabra, aseverando que se hi-
cieron estudios ambientales ‘a
medida’ y ‘torpemente obvios’.

Para el ex-funcionario de
Cambiemos, quien brindó deta-
lles técnicos en la Audiencia,
la concreción del proyecto po-
dría provocar una ‘hecatombe
ecológica’ en el Río de la Pla-

ta, además de ‘generar un costo
incalculable para su redragado
y mantenimiento’.

También consideró errado
afirmar que el Magdalena be-
neficiaría a los puertos del sur,
describiendo que son muchísi-
mos los factores que intervie-
nen para hacer una ruta más
conveniente que otra, factores

a los que no hacen alusión
quienes defienden la propuesta.

Para Metz, avanzar en una
obra como la que se proyecta
sería oportuno recién cuando el
país “tuviera resueltos los pro-
blemas de congestión de la vía
troncal con las obras necesarias
y cuando los números de incre-
mento en tráfico/tonelaje per-

mitan que la obra pueda ser so-
portada en la tarifa, sin subirla
o subiéndola en proporción
sostenible”.

El objetivo, subrayó, de-
biera ser que el nuevo peaje
fuera menor que el actual. “La
doble Nelson de la competitivi-
dad: menos tarifa, menos con-
gestión”, consignó.



El lunes, en el marco del
Día Mundial del Reciclaje, el
ministro nacional de Desarrollo

Social, Daniel Arroyo, visitó el
“Centro Verde” de la Coopera-
tiva Recicladores Unidos en

Ensenada, junto a la directora
nacional de Economía Popular,
María Castillo, y los intenden-

tes de Ensenada y Berisso, Ma-
rio Secco y Fabián Cagliardi.

Dicho centro funciona en

H. Cestino y Arenera de la veci-
na localidad y reúne actualmen-
te a 60 recuperadores urbanos,
que forman parte de la citada
cooperativa, que en la ocasión
recibió del Ministerio de Desa-
rrollo Social una balanza, una
enfardadora, un autoelevador y
elementos de cuidado sanitario
para fortalecer su trabajo.

El programa que impulsa la
Cartera apunta a que los carto-
neros formen parte del Poten-
ciAr Trabajo, asegurándose la
mitad del salario mínimo, con
la posibilidad de acceder a má-
quinas, herramientas y capaci-
tación para seguir avanzando

en su tarea.
Conforme a lo que informó

la Municipalidad de Ensenada,
el Centro también recibió del
Patronato de Liberados 15 ca-
rros fabricados por personas en
proceso de reinserción luego
de pasar por penales bonaeren-
ses.

La Cooperativa está ligada
al MTE y a la regional La Pla-
ta, Berisso y Ensenada de la
Federación Argentina de Car-
toneros, Carreros y Reciclado-
res-CTEP, organización que
hoy nuclea a unos 15 mil carto-
neros en más de 100 cooperati-
vas en todo el país

Durante la tarde del pasado
miércoles, un camión municipal
quedó ‘encajado’ en un enorme
pozo en la zona de 13 y 151. El
episodio llevó a los vecinos a
insistir en sus reclamos para que
se efectúen trabajos que el lugar
requiere en forma urgente.

“Ese pozo gigantesco está a-
hí hace muchísimo tiempo. Des-
de hace años reclamamos que
hagan los arreglos que se requie-
ren y que limpien las zanjas, pe-
ro lo único que pasa es que el
problema se hace cada vez más
agudo”, se quejó una vecina.

Para no empeorar las cosas,
observó, hay que dejar de ‘tirar
tierra y nada más’. “Le pedimos
al Intendente que limpien las
zanjas, porque acá no corre el a-

gua, está estancada. El asfalto
de la esquina es todo barro; la
bocacalle desborda de agua. Ca-
paz tienen la intención de tapar
el pozo con las montañas de tie-
rra que dejaron, pero vamos a
estar peor, porque ponen tierra
y más tierra y el asfalto y las ca-
sas quedan más bajas”, puntua-

lizó, indicando que cuando llue-
ve los vecinos ‘se ponen a re-
zar’ para que se vaya el agua.

“Es de verdad una vergüen-
za. Eso sí: la boletita viene muy
puntual. Alumbrado, barrido y
limpieza. ¿Qué es lo que lim-
pian?”, se preguntó. “Si quieren
trabajar, trabajen y sino váyanse
a su casa y dejen a alguien que
quiera trabajar”, remató enoja-
da.

La Confederación Sindi-
cal de Trabajadores de los
Medios de Comunicación So-
cial (COSITMECOS) seccio-
nal La Plata firmó un conve-
nio con la UNLP orientado a
trabajar en conjunto en pro-
gramas de cooperación rela-
cionados con investigación,
docencia y capacitación.

La iniciativa estará desti-
nada a estudiantes y profeso-
res de la Facultad de Perio-
dismo y Comunicación Social
de la UNLP así como a afilia-
dos de los sindicatos que con-
forman el frente gremial.

Según se describió, la i-
dea es producir material di-
dáctico que pueda destinarse
a estudiantes de las carreras
de locución y a periodistas
que se desempeñen en redac-
ciones y estudios de radio y
televisión, para así desarrollar
estrategias de comunicación
para la puesta en circulación
de las producciones realiza-
das.

Del acto de rúbrica del a-
cuerdo participaron entre o-
tros Horacio Arreceygor (se-
cretario general de COSIT-
MECOS), Darío Micheletti
(secretario general Regional

La Plata), Andrea Varela (de-
cana de la Facultad de Perio-
dismo), Marcos Daniel Actis
(vicepresidente institucional
de la UNLP) y Leandro Mací-
as (Viceministro de Trabajo).
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Actividad en Ensenada por el Día del Reciclaje.

Convenio entre COSITMECOS y la UNLP

Incorporación de jóvenes trabajadores
a través de programa oficial

Tras adherir al programa
“Jóvenes con Más y Mejor
Trabajo” que a nivel local se e-
jecuta a través de la Oficina
municipal de Empleo, la em-
presa Domeniconi Microfusión
SRL, con más de veinte años
de actividad en el distrito, in-
corporó recientemente a su

plantel a cuatro jóvenes beris-
senses en relación de depen-
dencia, sumando además a o-
tros tres para que cumplan con
un entrenamiento laboral.

La empresa se dedica a la
fundición de metales ferrosos y
no ferrosos como el bronce y el
acero inoxidable, abasteciendo

además al sector petrolero y de
máquinas agrícolas.

Las empresas interesados
en conocer las particularidades
del programa nacional pueden
dirigirse a la Oficina de Em-
pleo de la comuna, en donde se
cuenta con un registro con nu-
merosos perfiles laborales.

Un camión municipal encajado
y un reclamo urgente

Piden que se destape desagüe pluvial
Vecinos de 169 entre 17 y

18 pidieron que se destape un de-
sagüe pluvial de la zona, que lle-
va más de un año y medio obs-
truido, afectando cordón y vere-
da y generando un permanente
olor nauseabundo. Según enfati-
zaron, fueron varios los pedidos
elevados para que se resuelva el
problema, sin que por el momen-
to se brinde una respuesta. “No
sabemos por qué no lo desta-
pan”, plantearon frentistas de la
zona, poniendo de relieve que
para la Municipalidad probable-
mente no resultaría una tarea de-
masiado compleja.



La semana pasada, la Mu-
nicipalidad puso en funciona-
miento un servicio veterinario
móvil para la atención primaria
de mascotas. El consultorio
que se utiliza para vacunación,
desparasitación, consultas clí-
nicas y castración de perros y
gatos fue montado sobre un ve-
hículo que la Comuna adquirió
recientemente.

Este lunes, el móvil se ins-
taló en el playón de la Escuela
501 de Barrio Obrero (31 entre
168 y 169), en donde además
se dio inicio a un censo de
mascotas.

En la oportunidad, el inten-
dente Fabián Cagliardi destacó
el trabajo de los proteccionistas
que colaboran con el procedi-
miento. “Ellos realizaron un

censo en los barrios para que
luego nosotros podamos llevar
la veterinaria móvil. Es un gran

trabajo en conjunto que está
haciendo la Municipalidad con
los proteccionistas y los veci-

nos”, señaló.
A las jornadas de atención

se sumarán integrantes de la
ONG Pro.De.A. tal como lo
explicó su referente Elba Ti-
burzi. “Desde nuestra entidad
estuvimos durante una semana
trabajando en el Barrio Obrero.
Visitamos los domicilios de los
vecinos que no tienen la posi-
bilidad de acceder a una aten-
ción primaria por temas econó-
micos o de movilidad y les in-
formamos sobre este puesto
móvil, ya que Berisso tiene un
solo punto de atención y se u-
bica en el centro de la ciudad”,
indicó.

REQUISITOS Y TIEMPOS
PARA CASTRACIONES

En cuanto a las cirugías de
castración, en primera instan-
cia los animales deben ser revi-

sados en el puesto y vacunados
contra la rabia. Después de
cumplidos estos requisitos, en
el mismo lugar se otorga un
turno para la esterilización.

Al momento de la interven-
ción, previamente tanto a pe-
rros como a gatos se los aneste-
sia, se los prepara y se rasura la
zona en la que se llevará ade-
lante el procedimiento. Paso
seguido se le efectúa la inter-
vención quirúrgica que demora
entre diez y quince minutos.

Concluida la cirugía, las
mascotas permanecen alrede-
dor de treinta minutos en ob-
servación mientras se recupe-
ran de la anestesia y reciben un
nuevo turno para que a los
quince días vuelvan a ser revi-
sados y se les quiten los puntos
de sutura, salvo en el caso de
gatos machos que no requieren
de ese procedimiento.
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La Municipalidad puso en marcha
servicio veterinario móvil

Con más de treinta años de
actividad en la ciudad, “Vía
Óptica” sigue ofreciendo una
amplia variedad de productos
dentro de su rubro y sumando
alternativas para ayudar a sus
clientes a cuidar el bolsillo.

Luis Jaime, Daniel Amieva
y Lucía Lista atienden el local
de Avenida Montevideo casi 16
de lunes a viernes de 9:00 a
19:00 y los sábados a la mañana.

“Lo hacemos pensando en
dar un mayor servicio a nues-

tros amigos clientes en estos
momentos complicados debido
a la pandemia. En nuestro caso,
después de que se abrió la acti-
vidad pasadas las primeras se-
manas estrictas de cuarentena
por el Covid-19, seguimos a-
tendiendo con normalidad,
siempre cumpliendo con todos
los protocolos que se indican
para este caso”, describieron.

Del mismo modo, advirtie-
ron que el nivel de trabajo, su-
peradas aquellas restricciones
iniciales, no se vio afectado co-
mo en otros rubros. Un cambio
que si se notó, expresaron, fue
el de la modificación en pre-
cios sin que se acrecienten los
valores de cobertura en anteo-

jos y cristales que ofrecen las
obras sociales.

“Las obras sociales se que-
daron retrasadas con la cober-
turas y no las actualizaron en la
mayoría de los casos, lo que es
un problema para nuestros
clientes”, hicieron notar desde
el local comercial.

UNA GRAN
OPORTUNIDAD

A lo largo del jueves 20 y
el viernes 21, la óptica ofrecerá
una promoción especial para
clientes que utilicen tarjetas de
crédito VISA del Banco Pro-
vincia, quienes podrán pagar su
compra hasta en tres cuotas sin

interés, recibiendo además un
reintegro del 30 por ciento de
parte de la entidad bancaria.

La promoción abarca todos
los productos. “Creemos que es
una muy buena propuesta para
nuestros clientes, quienes po-
drán elegir sobre todas las ga-
mas de anteojos, lentes y otros

productos que tenemos en el
local, entre los que se encuen-
tran cristales para uso de com-
putadoras y multifocales”, se-
ñalaron los responsables de la
atención en el local, a quienes
los clientes valoran, entre otras
cosas, por su cordialidad y
buen humor.

El martes, en el Día Mun-
dial de las Telecomunicaciones
y de la Sociedad de la Informa-
ción, la Fundación YPF y el
Ministerio de Educación -a tra-
vés del INET y ARSAT me-
diante su programa de Género

y Tecnología- lanzaron “Tic
Tac ¡Hora de Innovar!”.

El concurso, creado con la
colaboración de “Chicas en
Tecnología”, busca promover
que las mujeres sean creadoras
y protagonistas de la tecnología.

Podrán participar chicas de
12 a 18 años de escuelas técni-
cas de todo el país, de gestión
pública o privada, que presen-
ten un proyecto en el que iden-
tifiquen y propongan una solu-
ción tecnológica a una proble-

mática de su comunidad sobre
energía, movilidad, residuos,
tecnología y conectividad.

La inscripción estará abier-
ta hasta el 30 de mayo ingre-
sando a https://lab.funda-
cionypf.org.ar/Paginas/Tic-
Tac/Concurso.html

El concurso incluirá la en-
trega de un kit tecnológico para

la continuación del proyecto.
Entre los premios, los equipos
ganadores recibirán un kit de e-
nergía solar fotovoltaica, lentes
de realidad virtual y una valija
didáctica de eficiencia energé-
tica, que serán para uso de las
instituciones escolares de los e-
quipos ganadores.

La iniciativa forma parte

de las acciones que Fundación
YPF realiza con un enfoque
STEM (ciencia, tecnología,
ingeniería y matemáticas) pa-
ra impulsar la participación
ciudadana de las adolescentes
y reducir la brecha de género
en la tecnología y la ciencia
desde las edades más tempra-
nas.

“TIC TAC ¡HORA DE INNOVAR!”

Un concurso para chicas creadoras de tecnología

“VÍA ÓPTICA” SE SUMA A UNA GRAN PROMOCIÓN DEL BANCO PROVINCIA

Dos días ideales para elegir lentes

Aunque por el momento no se estableció un
cronograma, el camión-consultorio recorrerá
diferentes barrios para proceder con
vacunación, desparasitación, consultas clínicas
y castración de perros y gatos.



Entre la noche del 14 y la
mañana del 15 de mayo de 1811
el proceso revolucionario que
venía gestándose en el Paraguay
puso fin al dominio colonial que
España tuvo sobre la nación gua-
raní a lo largo de varios siglos.
Los participantes de aquella ges-
ta también rechazaron incorpo-
rarse a las Provincias Unidas del
Río de la Plata (luego Confede-
ración Argentina), bloque que a-
puntaba a generar un solo Estado
que abarcara los dominios del
ex-virreinato del Río de la Plata.

Además de un aniversario

de la independencia, la comuni-
dad paraguaya celebró el pasado
fin de semana el Día de las Ma-
dres, otra fecha muy cara al sen-
timiento de los hijos de dicha na-
ción.

Para recordar ambas efemé-
rides, autoridades comunales en-
cabezadas por el intendente Ca-
gliardi y representantes de la Co-
lectividad Paraguaya de Berisso
se dieron cita en plaza San Caye-
tano de El Carmen. A los discur-
sos evocativos se sumaron en la
oportunidad la actuación del gru-
po de danzas paraguayas “Ñane

Retã Omyasai Jeroky” y una
suelta de globos con los colores
de la bandera paraguaya. Su-

mándose a la celebración, la Mu-
nicipalidad y el Concejo Delibe-
rante se iluminaron con los colo-

res azul, rojo y blanco.
En representación del Con-

sulado paraguayo se sumó a la
actividad Omar Fonseca. Tam-
bién dijeron presente la presi-

dente de la Colectividad Para-
guaya de Berisso, Irene Ruiz Ga-
leano, y el presidente de la Aso-
ciación de Entidades Extranje-
ras, Carlos Arias.
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La Dirección general de
Cultura y Educación de la pro-
vincia puso en línea la nueva
versión de su plataforma edu-
cativa de navegabilidad gratui-
ta “Continuemos Estudiando”,
con la intención de sumar nue-
vas propuestas pedagógicas y
herramientas para la búsqueda
de contenidos.

Según se especificó, la pla-
taforma renovada incorporó
1.000 nuevas propuestas peda-
gógico-didácticas de Primaria
y Secundaria para todos los a-
ños, sobre los contenidos prio-
rizados en el bienio 2020-2021.
También sumó diferentes re-
cursos para el trabajo docente
en entornos presenciales y re-
motos, lecturas y contenidos

digitales interactivos que faci-
litan el abordaje de temáticas y
conceptos.

Para las efemérides, un
material muy consultado por
los docentes, se organizó la in-
formación según el calendario
escolar. La misma está organi-
zada por nivel, año, materia y
modalidad, mejorando la bús-
queda y navegación de los con-
tenidos.

Por otra parte, se creó un
sistema de filtros combinables
que permite encontrar propues-
tas por nivel, modalidad, año,
área, tipo de recurso y ejes
transversales, entre otros. In-
gresando por propuesta o re-
curso, en lugar de hacerlo por
cuadernillo, se accede específi-

camente el material requerido.
A esto se le suma la visibiliza-
ción de etiquetas asignadas pa-
ra una mejor identificación y u-
na nueva propuesta gráfica.

Además, la plataforma
brinda recursos pedagógicos
del sitio Educar, Canal En-
cuentro y Pakapaka, especial-
mente seleccionados por los e-
quipos técnicos de la DGCyE,
tutoriales en video sobre la en-
señanza de Matemática y el re-
fuerzo de la lectura y la escritu-
ra.

Ofrece también propuestas
elaboradas por otros organis-
mos, como Conicet La Plata,
Fundación YPF y la Autoridad
de Cuenca Matanza Riachuelo
(Acumar), con información y

actividades que complementan
la enseñanza y el aprendizaje
en los distintos niveles educati-
vos.

“Continuemos Estudiando”
es la plataforma de contenidos
educativos desarrollada por la
dirección general de Cultura y
Educación de la provincia de
Buenos Aires en el mes de
marzo de 2020, con el objetivo
de complementar la tarea de
los docentes bonaerenses.

A partir de un acuerdo es-
tablecido por la Secretaría de
Innovación Pública y el Ente
Nacional de Comunicaciones
(Enacom) con los operadores
nacionales de telefonía móvil,
tanto la navegación como la
descarga de los recursos del si-

tio no consumen datos móvi-
les. Esto resulta de suma im-
portancia, teniendo en cuenta
que casi el 70% de las
5.887.734 visitas a las páginas
de la plataforma fueron realiza-

das a través de dispositivos
móviles.

A la plataforma se accede
desde el portal ABC, o en el si-
guiente link https://continue-
mosestudiando.abc.gob.ar.

Suman contenidos a plataforma educativa provincial

Nuevo aniversario de la independencia paraguaya

Minutos antes de las siete
de la mañana de este miérco-
les, un incendio afectó una ca-
sa localizada en 128 entre 91 y
92 del barrio El Carmen. Cua-
tro dotaciones de bomberos de-
bieron trabajar intensamente a
lo largo de dos horas ininte-
rrumpidas para poner fin al si-
niestro, que dejó además de
notorios daños materiales un
herido.

Según trascendió, la finca
ocupaba una superficie de 10 x
12 metros y en su interior tenía
gran cantidad de madera, papel
y diversos objetos que acumu-
laba su morador, identificado
como Daniel Sedano, de 71 a-
ños, justamente quien debió ser
auxiliado por los equipos de e-
mergencia y derivado en una
ambulancia del SAME al Hos-
pital Larrain, con quemaduras

en ambas manos y un principio
de intoxicación, producto del
humo.

Si bien se experimentaron
momentos de tensión, por el te-
mor de que las llamas se propa-

garan a casas linderas, el accio-
nar de los bomberos permitió a
los habitantes de las inmedia-
ciones recuperar la calma.

Al operativo se sumó la
Delegación municipal Zona I,

que aportó una pala mecánica
para facilitar la remoción de
los restos de los elementos acu-
mulados, tarea de la que parti-
ciparon bomberos y personal
de guardia de Defensa Civil.

Quienes quieran brindar a-
yuda para reconstruir la preca-
ria vivienda siniestrada pueden
hacer contacto con la vecina E-
lena, enviando un mensaje al
(221) 359-5531

Incendio en El Carmen
Daños totales y un hombre con quemaduras
en sus manos fue el saldo del siniestro que
afectó una vivienda en 128 entre 91 y 92.

Los Bomberos afrontaron casi 30
intervenciones durante abril

A lo largo de abril, personal de Bomberos llevó adelante 29 intervenciones, relacionadas con diversas
emergencias y servicios. Conforme a un informe estadístico ya incorporado al Registro Único de Bombe-
ros de Argentina (RUBA), dichas intervenciones se dividen en 10 incendios (estructurales, vehiculares y
forestales), 11 servicios varios (asistencia Covid-19, cables caídos, postes, riesgo eléctrico, entre otros), 7
rescates (de personas y animales) y 1 siniestro vehicular (víctima atrapada).

Cabe recordar que en situaciones de emergencia se puede hacer contacto con Bomberos a través de la
línea directa y gratuita 101 o del 461-2425.

Capacitación en Adicciones Operativo de desinfección en
el barrio Santa Cruz

Personal de Policía Ecológica, de Bomberos y de las áreas
municipales de Defensa Civil, Seguridad Vial y Ciudadanía, Con-
trol Urbano y Saneamiento Ambiental llevaron adelante un opera-
tivo de desinfección en el barrio Santa Cruz y adyacencias.

Este tipo de acción es promovido por la Municipalidad con la
intención de evitar la propagación del COVID-19 y en este caso se
extendió también a calle Unión y a calle 18 de 143 a 162.

Más de sesenta personas se
sumaron al encuentro virtual i-
naugural de una capacitación
en adicciones que propone la
Municipalidad. La propuesta a-
punta a desarrollar habilidades
relacionadas con la interven-
ción primaria en el uso y abuso

de sustancias, como así tam-
bién a examinar las causas y
las consecuencias del consumo
y estudiar modelos preventivos
y asistenciales.

El curso de Operador So-
cioterapéutico, describió el in-
tendente Fabián Cagliardi, per-

mitió en los últimos años que
mucha gente “haya dejado la
oscuridad de la soledad y la
droga y recuperado a su fami-
lia”.

El jefe del Departamento
municipal de Adicciones, Mar-
celo Chediak, indicó que la

propuesta encuentra un buen e-
co entre muchos voluntarios.
“Con estos cursos buscamos
capacitar a los referentes de los
clubes, instituciones y de los
barrios para poder abordar esta
temática de forma más profe-
sional”, señaló.
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Las mieles del resonante
triunfo ante Estudiantes de San
Luis por la Copa Argentina en-
dulzaron el final de la semana
pasada e incluso alcanzaron a
salpicar el domingo, jornada en
la que Villa San Carlos empató
en un tanto con Deportivo Ar-
menio.

Con dicho resultado, el Ce-
leste berissense sumó su pri-
mer punto como visitante en el
Apertura de la B Metro, po-
niéndole fin a una serie de seis
derrotas consecutivas jugando
en dicha condición.

Tal vez no suene a mucho,
pero a sumar se empieza por u-
no y superar esta especie de i-
nexplicable ‘maleficio’ segura-
mente va a permitir que el e-
quipo se desprenda de la lógica
tensión acumulada por resulta-
dos que se mostraban esquivos.

Como viene siendo costum-
bre, en el inicio del cotejo dispu-
tado en el estadio Armenia, los
dirigidos por Laureano Franchi

mostraron su vocación de mar-
car el ritmo de juego, plantado
de mitad para adelante.

A los siete minutos, tras u-
na escalada por el carril dere-
cho, Juan Ignacio Saborido en-
vió un centro atrás que encon-
tró en el corazón del área a
Nahuel Fernandes Silva, quien
volvió a marcar después de un
tiempo, poniendo arriba a la
Villa.

Diez minutos más tarde, y
luego de cierta superioridad de
los de Berisso, el local pudo
compensarse e inició un cami-
no que le permitió cosechar el
tanto del empate. El gol llegó a
los 27 minutos, a partir de un
furibundo remate de Leonel
Álvarez desde fuera del área,
que se coló al ángulo junto al
palo derecho del arco defendi-
do por Rodrigo Benitez.

En la segunda etapa, los de
Piriz Alves se mostraron más
ambiciosos y el Celeste se re-
plegó y apostó a encontrar una

contra letal, pero el partido se
tornó deslucido y finalmente
ninguno de los dos podría po-
nerse en ventaja, capitulando en
un empate deslucido pero que
en el caso de San Carlos aporta
un punto que puede representar
la llave para abrirse decidida-
mente camino hacia los puestos
de privilegio en la tabla.

Este sábado a partir de las
15:30, la Villa recibirá en el
Genacio Sálice a Comunica-
ciones, equipo que viene ento-
nado luego de ganarle 2 a 1 al
CADU y que con 17 puntos
marcha en la tabla tres puntos
por encima del Celeste.

LA SÍNTESIS

Deportivo Armenio 1
Fabricio Henricot; Franco Pe-
reyra, Sebastián Silguero, Ch-
ristian Moreno, Pablo Cabral;
Nicolás Sánchez, Leonel Álva-
rez, Lautaro Arellano, Alejo
Roa; Ángel Stringa, Brian Ris-
so. DT: Víctor Piriz Álves.

Villa San Carlos 1
Rodrigo Benítez; Juan Ignacio
Saborido, Federico Slezack,
Luciano Machín, Raúl Iberbia;
Matías Samaniego, Alexis Ale-

gre, Juan Ignacio Silva, Maxi-
miliano Badell; Nahuel Fer-
nandes Silva, Matías Brianese.
DT: Laureano Franchi.

Goles: PT 7’ Nahuel Fernandes
Silva (VSC); PT 27’ Leonel
Álvarez (DA)

Amonestados: PT 41’ Pablo
Cabral (DA); PT 45’ Matías
Samaniego (VSC); ST 47’ An-
gel Stringa (DA); ST 48’ Gino
Parodi (DA).
Cambios: ST 15’ Iván Massi

por Badell y Lautaro Ruiz
Martínez por  Brianese (VSC);
ST 17’ Christian Soria por Roa
y Lucas Pruzzo por Cabral
(DA); ST 28’ Lautaro Montani
por Arellano (DA); ST 29’ Ma-
nuel Molina por Alegre y Gon-
zalo Raverta por Samaniego
(VSC); ST 37’ Gino Parodi por
Sánchez y Matías Conti por
Risso (DA); ST 38’ Pablo Mi-
randa por Fernándes Silva
(VSC).

Árbitro: Sebastián Martínez.

POSICIONES

Cumplida su fecha libre, la
Villa marcha en el décimo
puesto de la tabla, aunque a só-
lo seis puntos de la cima.

Fotos: Prensa Villa San Carlos

Con el empuje de la Copa Argentina,
maleficio roto en el estadio Armenia
Por la fecha 11 del torneo de la B Metro, la
Villa empató con Deportivo Armenio y sumó
su primer punto como visitante en lo que va del
torneo. El sábado recibe a Comunicaciones.



El Club Atlético Colón de
Santa Fe tiene historia; de he-
cho, el 5 de mayo cumplió 116
años. Pero también tiene presen-
te, ya que jugados los 13 parti-
dos de la primera fase de la Liga
Argentina, terminó primero en
la zona 1 al sumar 25 puntos,
producto de 7 victorias, 4 empa-
tes y apenas 2 derrotas, con una
diferencia de gol de +23. Más a-
ún: el último fin de semana, al
imponerse por penales ante Ta-
lleres de Córdoba en un vibrante
partido, se transformó en semifi-
nalista del torneo de la máxima

categoría del fútbol nacional y
tendrá enfrente este sábado a In-
dependiente, con la ilusión de
llegar a la final.

Lo que menos se sabe es
que, al margen de la nutrida
hinchada con la que cuenta en
ciudad y provincia de Santa Fe,
tiene seguidores dispersos en
diferentes puntos del país, entre
ellos la Región Capital de la
provincia de Buenos Aires.

Daniela Rivero nació en
Santa Fe y se mudó a Berisso en
2007. Va a la cancha, asegura,
‘desde que estaba en la panza de

su madre’. Se trajo desde allá el
fanatismo y ya se lo transmitió a
su hijo Darío, socio al nacer,
con quien vive actualmente en
13 entre 153 y 154.

“Desde que fui mamá lo lle-
vo a mi hijo a la cancha”, advier-
te, mencionando que antes de la
pandemia el viaje de Berisso a
Santa Fe era bastante habitual.

Por aquí, también abrazan

la rojinegra Cesar (como lo
muestra la foto, despliega la
bandera en su casa de 163 entre
28 y 29 cada vez que se presen-
ta el equipo), Gabriel y Lautaro.
Todos organizaban viajes jun-
tos para ver a Colón no sólo en
Argentina, sino fuera cuando
jugaba competencias interna-
cionales.

Ahora, la idea es seguir lo-

calizando gente de Colón en la
región. “Hay más gente de Co-
lón aquí de la que conocemos”,
sostienen, a la espera de engro-
sar el grupo de WhatsApp “Sa-
baleros de La Plata” que hoy in-
tegran más de veinte hinchas a-
fincados en esta zona.

Entre quienes más empujan
la idea de dar forma a una agru-
pación está Marcial Cabello, de
La Plata. “Muchos empezamos
a juntarnos en los años 90 para
ir a la cancha”, indica, heredero
de la pasión por vía paterna.
“La idea siempre es crear una a-

grupación o filial con el consen-
timiento del club. En La Plata
me conocen más por ser hincha
de Colón que por mi nombre.
Hoy no nos juntamos por la
pandemia pero la intención es
encontrarnos, conocernos y dar-
le forma al grupo”, observa
también.

Su papá vivió en Santa Fe y
abrazó el amor por Colón. Él
nació en La Plata y además de
compartir esa devoción, se la
transmitió a su hijo, una nueva
generación sabalera con raíz en
la región.
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María Luján Ascóniga na-
ció cerca del Hipódromo de La
Plata. Esta condición hizo que
creciera rodeada de caballos.
Desde chica, conoció la disci-
plina a la que se dedicó cuando
finalizó sus estudios secunda-
rios. Su carrera comenzó en la
Escuela de Aprendiz de Jockey
y finalizó en San Isidro. Desde
hace cuatro años corre oficial-
mente y es la primera jocketa
latinoamericana en ser invitada
a un torneo internacional.

A inicios de este año, María
Luján compartió con un brasile-
ño la undécima posición en el In-
ternational Jockeys’ Challenge
de la “Saudi Cup”, evento que
reúne a los más importantes ex-

ponentes de la disciplina en el
mundo. Tras cosechar un cuarto
y un quinto puesto, la represen-
tante argentina sumó seis puntos
en las cuatro carreras que com-
prendió el torneo.

La experiencia competitiva
en Arabia Saudita le sirvió co-
mo pasaporte para acercarse a
otra cultura. “Fue una gran ex-
periencia, aprendí muchísimo
tanto a nivel personal como
profesional. Es una cultura
muy distinta y un país bastante
machista, donde las mujeres re-
cién pudieron ingresar al hipó-
dromo el año pasado”, mencio-
nó de regreso en la ciudad.

La joven de 27 años se pre-
paró para la competencia luego

de recuperarse de una lesión de
fractura de muñeca, prepara-
ción que reforzó con su concu-
rrencia al gimnasio y al hipó-
dromo cuando se enteró que
había quedado seleccionada

para la competencia.
A raíz de su destacada ac-

tuación, la berissense fue dis-
tinguida esta semana en el des-
pacho municipal por el inten-
dente Fabián Cagliardi.

Reconocimiento para la jocketa María Luján Ascóniga

HINCHAS DE COLÓN DE SANTA FE BUSCAN NUCLEARSE

“Somos más de los que imaginábamos”
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Por Alberto E. Rezzónico (*)

Para los cristianos católi-
cos la figura de María, Madre
del Salvador y madre nuestra,
es particularmente entrañable.
Pese a las pocas -aunque cen-
trales- referencias evangélicas
a su persona, desde los prime-
ros tiempos se la venera como
corredentora e imagen misma
de la Iglesia. La multitud de
advocaciones (formas de nom-
brarla y  propósitos particula-
res de cada una de ellas), la a-
semejan a esas esferas cubier-
tas de pequeños trozos de cris-
tal que al recibir la luz la re-
fractan en diversidad de colo-
res. Los creyentes podemos e-
legir siempre la advocación
más cercana a nuestro corazón
y desde allí la madre nos lleva-
rá seguramente hasta su Hijo.
La Santísima Virgen María es,
ante todo, la gran pedagoga de
la fe.

Recientemente venerada
como Virgen de Lujan, patrona
de nuestra Patria (8 de mayo)
los berissenses nos aprestamos
a recordarla nuevamente como
María Auxilio de los Cristianos
(24 de mayo). Dos advocacio-
nes y dos maneras de llegar a
ellas: la primera por un hecho
milagroso atribuido a la deci-
sión de la propia Virgen, de es-
tablecerse en las riberas del

Río Luján, y que por fuerza de
atracción se convirtió en una
referencia de fe católica nacio-
nal, la segunda, a partir de re-
conocer en ciertos hechos his-
tóricos, favorables a la cristian-
dad su favorable intervención
mediadora.

En nuestra ciudad, se esta-
bleció hacia el año 1909 de la
mano de los padres salesianos
de Ensenada, al ponerse bajo
su advocación (María Auxilia-
dora) la capilla existente en el
poblado, la que pasó a depen-
der de  la autoridad parroquial
de Ensenada, administrada por
entonces por la Orden Salesia-
na. Pero no podemos olvidar
que el culto mariano se ence-
rraba ya en el nombre que la
capilla tuvo hasta ese momento
(de los Sagrados Corazones) en
el que es posible ver el sello de
los Padres Pasionistas que fre-
cuentaron la zona por gestión
de la colectividad irlandesa, a
la que acompañaron en su lle-
gada al país.

La imbricación de su culto
con la historia de la comunidad
determinó que para 1999 se co-
menzara a reconocerla como
Patrona de la Ciudad y se die-
ran a los festejos parroquiales
carácter oficial. Como tal, pre-
sidió la peregrinación y cele-
bración eucarística del 24 de

mayo de 2021 calificada por la
prensa de entonces como “mul-
titudinaria muestra de fe”. El
recuerdo de esa particular cele-
bración surge en forma espon-
tánea al comprar la gravedad
de la situación social y econó-
mica de ese momento con la
que atravesamos hoy. Según el
diario El Día de La Plata:

“Más de 2.500 personas
protagonizaron una emotiva
peregrinación por las princi-
pales calles (… ), con la ima-
gen de María Auxiliadora, pa-
trona de la ciudad. Autorida-
des eclesiásticas del distrito,
escuelas de la zona, el inten-
dente, funcionarios municipa-
les, fieles de Berisso se reunie-
ron poco antes de las 17 para
marchar en silencio desde la
calle Montevideo y 2 (Nueva
York), hasta la instalaciones
del Gimnasio municipal donde
se llevó a cabo una misa… Ma-
dres con bebés en brazos, chi-
cos en edad escolar, cientos de
alumnos embanderados con el
pabellón nacional y eclesiásti-
co, le dieron forma a una pere-
grinación que fue seguida por
una locutora que detallaba el
origen del homenaje y las vir-
tudes de la imagen (en reali-
dad: advocación) de la Patro-
na de Berisso y le pedía protec-

ción para la gente”…”Como
ocurrió en siglos anteriores, a-
hora tenemos que volver a pe-
dirle auxilio a María Auxilia-
dora. Para que ilumine a los
gobernantes que tiene en sus
manos el destino de miles de
personas y puedan encontrar
el camino adecuado para el
desarrollo y contención social
de la gente que lo necesita, cu-
yo número ha crecido en forma
preocupante”…“dijo el padre
Julio Britos que encabezó la
misa que se llevó a cabo en el
Gimnasio municipal. Junto a
Britos, también estuvo el ex-ti-
tular de la diócesis de La Pla-
ta, Monseñor Carlos Galán.
También se resaltó que esta es
una costumbre que se heredó
de los inmigrantes, y esta tie-
rra no puede dejar de hacerlo,
sobre todo en estos momentos
tan difíciles”.

No podremos en este nue-
vo aniversario, cuando a los
graves problemas que se en-
frentaban entonces y se reite-
ran ahora, debemos añadirle las
penurias de la emergencia sani-
taria que nos asola, reunirnos
como comunidad a los pies de
nuestra Madre. En este caso
desde la intimidad de nuestros
hogares elevaremos el mismo
ruego. Sabemos que el aisla-

miento físico es necesario y de-
bemos ser responsables por no-
sotros y por los demás. Pero el
aislamiento físico no determina
el espiritual. Desde la intimi-
dad de nuestros hogares y ro-
deando a nuestro párroco Gus-
tavo Rubio, volveremos a agra-
decer y pedir por la vida, la sa-
lud, el trabajo, el buen gobier-
no, y el cuidado de todos.

Queremos retomar el com-
promiso de solidaridad y fra-
ternidad que constituye la ori-
ginalidad cristiana a lo que nos
convoca insistentemente el Pa-
pa Francisco, sabiendo que el
Espíritu obra en el mundo por
medio nuestro y, por lo mismo,
estar dispuestos a dar  siempre

el primer paso en ese sentido,
no solo entre católicos o cre-
yentes sino con y para todos.

Esta ciudad, como tantas o-
tras, no hubiera podido subsis-
tir sin solidaridad activa. Pida-
mos entonces confiadamente el
auxilio de nuestra Madre del
Cielo en su nuevo aniversario
parroquial y ofrezcámosle a
cambio nuestra disponibilidad
para ser imitadores decididos
de su actitud de servicio a los
demás, en cumplimiento del
mandamiento instituido por su
Hijo.

(*) Integrante de Pastoral
Social de la Arquidiócesis

de La Plata

María Auxiliadora: Un nuevo aniversario parroquial

El lunes 24 desde las
17:00, ya culminada la No-
vena que se lleva adelante
en su honor, se celebrará u-
na misa para celebrar el Día
de la Virgen María Auxilia-
dora, Patrona de Berisso. El
oficio tendrá lugar en el
templo de 10 entre Monte-

video y 166, estará encabe-
zado por el Arzobispo pla-
tense Víctor Manuel Fer-
nández y el párroco Gusta-
vo Rubio y se transmitirá en
vivo a través de las páginas
de Facebook “Municipio de
Berisso” y “Parroquia Ma-
ría Auxiliadora de Berisso”.

Misa por el Día
de la Patrona
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ALBARRÁN PROPIEDADES
COL. N° 6217
MONTEVIDEO N° 1416 E/16 Y 17
TELÉFONO 464 3020
albarranpropiedades@hotmail.com

* Alquilo 5 e/Montevideo y 166, exce-
lente Local con baño, ideal oficina u
otro destino. Consulte.
* Vendo Montevideo e/7 y 8, excelen-
te Local, 8x28 con depósito, baño,
oficina, patio. Consulte.
* Vendo 160 e/8 y 9, Dúplex, 2 dor-
mitorios, 2 baños, cocina, barra desa-
yunadora, comedor, baulera, entrada
de auto, patio.
* Vende 167 esquina 24, 3 Departa-
mentos en block, de 1 dormitorio, co-
cina, comedor, baño, terraza, entrada
para auto. Alquilados
* Vendo 162 y 24, excelente Lote

9x24, ideal cualquier destino. Consulte
* Vendo 163 e/12 y 13, Casa 2 dor-
mitorios, sala de estudio, cocina, li-
ving/comedor, garage, baño, jardín
patio. Lote 7.50x50mts.
* Vendo 17 casi 162, Casa 2 dormito-
rios, living, cocina, comedor, baño,
lavadero, jardín, entrada de auto.
Consulte.

* Vendo Casa en Esquina excelente.
Coc./comedor, 2 dormitorios. 25 y 164.
Bsso. Patio c/fondo. 221 507 2254
* Barrio Banco Provincia. Casa en
calle 174 y 33, sobre lote de 11x25.
Restaurada completa!  Techos, cielo-
rrasos nuevos, instalaciones nuevas,
aberturas y pisos cerámicos nuevos.
Posee 2 dormitorios, lavadero, cocina
comedor y amplio living. Cochera cu-
bierta para 2 autos. Amplio espacio

verde. Posible permuta. 221-418-7272
* Alquilo Depto., tipo monoambiente
a persona sola. Calle 4 N° 4243 e/164
y 165.
* Vendo casa quinta en Los Talas.
Terreno de 30 x 60ms. Casa, más
quincho de troncos, pileta con agua
salada y parquizada.  221 619 9698

* Vendo Cuna funcional muy buen
estado  laqueada blanca, con cajonera
bajocama, cajonera lateral. Su consul-
ta no molesta 2215621687. Fotos e
info por privado, whatsapp.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien  lacasa-
de l tendedero@hotma i l . com.a r
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Cortinas enrollar. Urgencias. Barrio,
común, plásticas (pinto, reparo, mo-
torizo). Carpintería metálica. Tel. 461
5688

* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niñeras. Andrea. 221 355 1450
* Se ofrece Sra. para cuidado de perso-
nas mayores, niñera o tareas domésti-
cas. Por hora o mensual con experien-
cia. En el horario de tarde. Patricia. 464
5105 Celular: 221 670 8473
* Se ofrece Srta. para cuidar abuelas,
cama adentro y cuidado de niños.
Karen. 221 589 0753

* Regalo gatitos hermosos. 461 7137
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